

6年生 感謝の気持ちを行動で

3月8日(火)6限目に、6年生が奉仕作業で校舎の掃除に取組みました。6年間お世話になった校舎に感謝の気持ちをもって、限られた時間でしたが、終了まで黙々と掃除をする姿がありました。また、ボランティアさん9名もお手伝いに来ていただき、一緒に活動をしていただきました。ありがとうございます。



3年生 ジャガイモを植えました。

春の陽気を感じながら、3月11日(金)5 限目にボランティアの打田さんに教えていただきながら、ジャガイモを植えました。しっかり話を聞き、向きを考えながら植えていました。今回も打田さんに畝づくりから、マルチかけまでしていただきました。ありがとうございました。新学期に新しい芽が出てくるのが楽しみです。





5年生 初めてのワックスがけ

国府小学校は、教室のワックスを6年生がかけています。そして、この卒業式前のワックスがけから、5年生にバトンタッチです。特別教室と全学年の教室にかけるので、一つの教室には2人ほどしかいません。初めてでしたが、2人で力を合わせ、声をかけ合いながら手際よく進めていました。少しずつ最高学年としての準備ができてきました。3月16日には卒業式のリハーサルに参加し、卒業式での姿を見せてもらいます。いよいよ6年生とリーダーのバトンタッチです。



国府幼稚園年長さん 1年生の授業を参観





もうすぐ 1 年生になる幼稚園の年 長さんが、授業の様子を見学にやっ てきました。 1 年生も、とっても張 り切っていて背筋がピンと伸びて授 業を受けていました。幼稚園の子た ちも真剣な表情で参観していました。 4月からは 1 年生。小学校の授業を 少しだけ参観しました。